

2019年10月8日

長野高校吹奏楽班 OB・OG 各位

2019年度 OB・OG 会 幹事学年

2019 年度活動中間報告

仲秋の候、皆様におかれましてはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。OB 会では年度当初より「金鷄の輪 ～紡ぐ音楽・広がる繋がり～」というスローガンのもと、これまでの繋がりを大切に、そしてその繋がりがより一層広がるような年にするべく第 51 回 OB・OG 定期演奏会の成功と現役生へのより良い支援のために活動しております。活動といたしましては、5 月上旬に OB1, 2 年生と現役顧問の夏目涼先生・水野英明先生との懇親会、6 月上旬に現役生の定期演奏会の補助及びレセプションの運営、8 月中旬に現役生との夏の交流会、その他第 51 回 OB・OG 定期演奏会に向けた準備や現役生の夏のコンクールの応援などを行って参りました。今回は、OB 会としての一大イベントである夏の交流会についてご報告をさせていただきます。

お盆前のお忙しい中、当日は多くの OB・OG の皆様にご参加いただきました。午前中はパートごとでの練習を行いました。午後にはまず OB・OG と現役生の合同の合奏を山本昇先生、松井深之先生に、続いて OB・OG のみの合奏を有賀敏文さん、福田伸幸先生にそれぞれご指導いただき、その後現役生による夏のコンクール曲の発表がありました。合奏後には OB・OG と現役生との交流会が行われ、夜は場所を移動し OB・OG と先生方との懇親会が行われました。この交流会の一日を通して、幹事学年一同、ご参加いただいた皆様はもちろんのこと、日ごろから OB・OG 会を支えていただいているすべての OB・OG の皆様に心より感謝致しますとともに、第 51 回定期演奏会に向けて繋がりを大切に活動していきたいという思いを新たに致しました。

今後の OB 会のイベントとしては、新年会を企画しております。この機会に多くの OB・OG の皆様とお会いできますことを楽しみに準備を進めてまいりますので、ぜひご参加いただきますようお願い申し上げます。また、来年の 3 月に行われる OB・OG 定期演奏会に向けて、この演奏会が皆様にとって思い出に残るものとなるよう準備を随時進めていくとともに、現役生への支援の具体的な案について検討を重ねていきたいと考えております。皆様の引き続きのご協力をお願い致します。

なお、OB・OG 会の活動および現役生の活動に関しましては、公式サイト (<https://nhb-obog.net/>) や SNS 等を随時更新しておりますので、そちらもご覧いただけましたら幸いです。また OB・OG 会活動に関するご意見・ご質問等がございましたら、下記までお寄せください。

2019 年度 OB・OG 会幹事学年代表 寺沢舞央 (てらさわ まお) 2017 年度卒・Hr
メールアドレス : suisogakuhan@gmail.com

末筆ではございますが、皆様の一層のご自愛のほどお祈り申し上げます。

以上